



Bajo el lema: “Cada vida importa. Por la vida, la mujer y la maternidad”

**Un intento de la sociedad civil responsable de hacer llegar a los políticos y a todos los ciudadanos una apelación a no abandonar la defensa del más indefenso -el no nacido- y de su madre**

## **22 de noviembre: manifestación ‘Cada vida importa’**

Miles de personas se darán cita el sábado 22 de noviembre en Madrid para gritar: “Cada vida importa. Por la vida, la mujer y la maternidad”. Queda poco más de una semana, y todos los preparativos ya están en marcha.

«Yo defendí la vida en 2009 y lo volveré hacer el 22N». Este mensaje de uno de los vídeos promocionales de la manifestación Cada vida importa moverá a los miles de personas que recorrerán las calles de Madrid, el 22 de noviembre, para mostrar su apoyo a la vida, la mujer

## 22-N: una cita en Madrid

Publicado: Viernes, 14 Noviembre 2014 01:02  
Escrito por VV.AA.

---

y la maternidad. Igual que, en 2009, los ciudadanos salieron a la calle para protestar por la *ley Aído*, ahora el movimiento *provida* de España pretende «manifestar públicamente su compromiso con el derecho a la vida y con la mujer embarazada», ante la renuncia del Gobierno a reformar la ley.

Como afirma el manifiesto, en la convocatoria se exhortará al Gobierno a que «rectifique su errónea decisión», pues, de lo contrario, «seremos muchos quienes le retiraremos el voto». También se pedirá a las fuerzas políticas que protejan siempre al no nacido mediante «una red solidaria de apoyo a la mujer embarazada», se potencie la adopción, y se promueva «una pedagogía de la cultura de la vida que reconozca y valore la dignidad del ser humano» en todas las fases de su vida.

Se trata de una convocatoria unitaria, con 40 entidades convocantes, y casi con un centenar de adhesiones, 53 desde España, y 42 de 26 países.

La cita es el sábado 22 de noviembre, a las 12 horas, entre la glorieta Ruiz Giménez y la plaza de Colón. Queda poco más de una semana, pero los preparativos para que todo sea un éxito llevan ya mucho tiempo en marcha. Desde principios de noviembre, el autobús *Cada vida importa* está recorriendo el país para animar a participar en la manifestación. Ya se encuentra en Madrid, visitando colegios, centros culturales y otros lugares de interés. También se ha pensado en las personas que viven fuera de la capital. Para ellos, se están organizando autobuses desde unas 50 ciudades, algunas tan distantes como Ferrol, Gerona o Almería.

Toda esta movilización supone un esfuerzo muy importante para el movimiento *provida* español, por lo que es fundamental la generosidad de la gente. Hacen falta voluntarios, y también aportaciones económicas. Los donativos se pueden hacer a través de la [página web de la manifestación](#), y también por medio de su nueva aplicación móvil, disponible para iOS y Android. En esta aplicación, también se puede acceder a toda la información de la convocatoria en tiempo real.

**María Martínez López**

## 22N, una llamada a la sociedad civil

El próximo día 22 de noviembre la sociedad civil española ha sido convocada a manifestarse en favor de la vida, la mujer y la maternidad. En los mismos términos nos manifestamos multitudinariamente los españoles el 17 de octubre del año 2009. En

## 22-N: una cita en Madrid

Publicado: Viernes, 14 Noviembre 2014 01:02  
Escrito por VV.AA.

---

aquel entonces, gobernaba el PSOE de Zapatero, y ahora lo hace el PP de Rajoy. Nosotros nos manifestamos a favor de la vida gobierne quien gobierne; la nuestra no es una lucha partidista, sino una lucha coherente por la vida, al margen de quien gobierne. Nuestro objetivo es trabajar para que en España no haya abortos y ninguna mujer esté sola ante los problemas derivados de un embarazo problemático por cualquier razón. Ni nos mueve la lucha partidista, ni nos paraliza la lucha partidista. Sólo defendemos la vida y a la mujer embarazada, siempre y en cualquier circunstancia; y reclamamos a todos los gobernantes un compromiso activo con la vida, sea cual sea su color político.

El detonante de la manifestación es la anunciada renuncia por el Presidente del Gobierno a derogar la vigente legislación en materia de aborto, y sus objetivos son la defensa de la vida, la mujer y la maternidad. En definitiva, la defensa de los concebidos y no nacidos y la defensa del derecho de la embarazada a la maternidad. Vamos a manifestarnos para que las 120.000 mamás que se ven actualmente abocadas a abortar cada año en España sepan que pueden contar con nuestra ayuda para ser madres.

Desde la [Fundación RedMadre](#), ponemos el acento en la urgente, necesaria e imprescindible necesidad de arbitrar apoyos reales y concretos por parte del Estado para ayudar a las mujeres que, en condiciones de vulnerabilidad y riesgo de exclusión social, ante un embarazo imprevisto, se sienten abandonadas y solas, sin otras ayudas que las escasas que podemos ofrecerles desde la sociedad civil, en fundaciones y asociaciones como *RedMadre*. Pretendemos que toda la sociedad apoye el derecho a la vida, también a través del apoyo solidario a la mujer embarazada y que el Estado y las leyes se impliquen en esta tarea. Por eso, apoyamos la manifestación del 22N, que no es una manifestación a favor o en contra de un partido u otro, sino una manifestación a favor de la vida y la maternidad.

La suerte del más débil e indefenso, el no nacido, es un compromiso de todos; y todos debemos aportar ese pequeño, pero poderoso granito de arena, que es nuestra participación en las manifestaciones a favor de la vida para ayudar a las mamás, difundir la cultura de la vida e intentar convencer a los políticos de todo signo de que construir una sociedad justa exige proteger la vida de todos, también la del que no puede expresarse por sí mismo ni votar.

El 22N podremos dar cuenta de nuestra responsabilidad personal con nuestra presencia en las calles de Madrid. Se trata de una cita fundamental e ineludible para quienes aman la vida y la maternidad y sueñan con que llegue el día en que ningún ser humano quede desprotegido por el Estado, y ninguna madre con problemas se vea

## **22-N: una cita en Madrid**

Publicado: Viernes, 14 Noviembre 2014 01:02  
Escrito por VV.AA.

---

abandonada, sola y tentada a algo tan terrible como abortar.

Quienes vivimos en España hoy tenemos una responsabilidad seria: hacer lo que está en nuestras manos para construir una sociedad amable con la vida y la maternidad. A ello podemos ayudar concurriendo a la manifestación del 22N, al margen de nuestra filiación política y de nuestras opciones en materia de voto electoral; pues a todos los partidos políticos debemos decirles que la vida sí nos importa.

**Antonio Torres**

**Presidente de la Fundación RedMadre**

### **22N: nuestra responsabilidad**

El próximo 22 de noviembre estamos invitados a manifestarnos en defensa de la vida y la maternidad como lo hicimos el 17 de octubre de 2009, cuando se iba a aprobar la *ley Aído* del aborto. Si en aquel entonces nos manifestamos, sería incomprensible que hoy no lo hiciéramos. Los que no estamos en el Gobierno ni en el Parlamento también tenemos una seria responsabilidad sobre las leyes que existen en nuestro país; los medios para ejercer esta responsabilidad son los derechos que la Constitución nos reconoce, entre ellos el de manifestación.

Cuando se trata del derecho a la vida, el primero y más radical de los bienes a proteger, todos estamos obligados a hacer todo lo que está en nuestras manos para apoyar su defensa; y una de las cosas que podemos hacer es manifestarnos y, por ello, debemos hacerlo. Que por nosotros -por cada uno de nosotros- no quede.

Nadie puede saber si esta manifestación tendrá algún efecto político directo, pero sí sabemos que es nuestra obligación ayudar a que la defensa de la vida no desaparezca del debate público español, pues, si cayese el silencio sobre el drama del aborto, la conciencia de muchos se iría adormeciendo y se banalizaría aún más su práctica y amentaría su número así como el abandono de la mujer embarazada.

El 22N, si estamos muchos en las calles de Madrid, nuestro mensaje a favor de la vida llegará a los 48 millones de españoles y a muchos otros en todo el mundo. Es una ocasión única de dar testimonio de compromiso con la vida; y por eso todo defensor de la vida debe, si puede, coadyuvar a este grito amable a favor de un bien de irrenunciable defensa.

Esta manifestación es en defensa de la vida, no es política en el

## **22-N: una cita en Madrid**

Publicado: Viernes, 14 Noviembre 2014 01:02  
Escrito por VV.AA.

---

sentido habitual del término. Es un intento de la sociedad civil responsable de hacer llegar a los políticos y a todos los ciudadanos una apelación a no abandonar la defensa del más indefenso -el no nacido- y de su madre. La normalización social y jurídica del aborto es hoy el mayor mal de nuestra época. A todos nos toca, por vivir hoy, hacer lo que podamos para erradicar este mal. Y manifestarnos es algo que podemos hacer.

**Benigno Blanco**

**Presidente del [Foro de la Familia](#)**